

«Un formidable travail»

Chambre de Commerce: Carlo Thelen désormais directeur intérim

LUXEMBOURG Assermenté hier après-midi comme nouveau ministre des Finances, du Trésor et du Budget, Pierre Gramegna a démissionné hier matin comme directeur général de la Chambre de Commerce, fonction qu'il occupait depuis le 1er septembre 2003. Dans un communiqué de presse, Michel Wurth, le président de la Chambre remercie chaleureusement Pierre Gramegna pour «le formidable travail effectué pendant dix ans et pour l'excellent esprit d'équipe et de collégialité qui a prévalu tout au long de cette période.»

Et Wurth de lui souhaiter «une bonne main dans l'exercice de sa nouvelle haute responsabilité à laquelle il a été bien préparé à travers l'expérience acquise à la Chambre de Commerce». «Je quitterai la Chambre de Commerce avec une certaine tristesse, car j'ai aimé la diriger et la moderniser», a déclaré de son côté Gramegna, en assurant qu'il continuera à servir l'économie luxembourgeoise avec la même ardeur et la même conviction au sein du gouvernement.

C'est l'économiste en chef de la Chambre de Commerce, Carlo Thelen, qui assurera l'intérim comme directeur général. Le 29 janvier prochain, l'Assemblée plénière devra choisir définitivement le successeur de Gramegna.

À moins qu'une assemblée extraordinaire ne soit convoquée entretemps. À noter qu'alors que certains membres de l'opposition ont mis en doute les compétences de Gramegna pour le poste de ministre des Finances, son prédécesseur Luc Frieden (CSV) l'a considéré hier comme le bon candidat pour ce poste.

LJ



Pierre Gramegna aura dirigé la Chambre de Commerce pendant plus de dix ans

Photo: Hervé Montaigu